

## 【一中】3年生学年集会

本文:

本日(5/10)6コマ目に3年生の学年集会に参加しました。

修学旅行のしおりが配布され、実行委員がそのことについて説明等を行いました。(写真はその時の様子です)実行委員が修学旅行をしっかり運営してくれると思います。

最後に、少し話をしました。楽しむこと、そして、自分だけでなくみんなが楽しむことを考えて行動すること、自分が「一中 大好き」になるように、修学旅行先の施設やその場で関わる人も「一中 大好き」となってもらえるような行動をしてほしいと伝えました。

また、知覧特攻平和会館に行くので平和についても学んでほしいと言いました。戦死した私の大叔父(祖父の弟)のことを引き合いに、皆さんの先祖の中にも戦死された方や戦争中に亡くなられた方がおられるはずだし、必ず先祖は戦争中を生き抜いてこられているので、我が家の戦争の歴史を聴けるときに聴くように改めて伝えていきます。(毎年、校長からの夏休みの課題として、我が家の戦争の歴史を聴くように言っています。提出等は求めていないのですが...今年も同じ課題を出します)出来ましたら、3年生の保護者の皆様は、お子様にご家族がどうやって戦争中を生き抜いてこられたかをお話してください。お願いします。玄海町には特攻兵器(小型特攻ボート)【震洋】の訓練基地等があったことも少し話しました。

祈りの場であり、学習の場でもある知覧特攻平和会館でより深い学びが出来るようにしたいと思います。

